



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



24/11/2023

LEGISLATIVO

## Ricardo Raphael en ADN 40 entrevista a Jorge Romero Herrera, diputado federal del PAN



“Adrián Rubalcava es una persona a la que yo conozco y que sinceramente aprecio, yo en lo personal le conozco al 100 por ciento su liderazgo, no se lo regateo ni un centímetro. Entiendo que sí faltan formas, la gente puede sentirse ofendida, enojada, pero lo que también yo he dicho es que esta decisión que se tomó, no es con base en decisiones así cupulares, como se han querido vender, ni tampoco responde a caprichos”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1352?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1352&authkey=!AAAX4IspniKg-U8&ithint=video&e=yOxG4f>